



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

COMUNICADO 1602

CESPT PRONOSTICA INGRESOS POR EL ORDEN DE LOS 7 MIL 864 MDP PARA EL SIGUIENTE EJERCICIO FISCAL

- **En sesión de la CHyP conducida por Diputada Julia González, dice el director del organismo que se contempla crecimiento de los servicios de agua potable para Tijuana y Rosarito**
- **Cada año la población beneficiada por inversión en ampliación de cobertura, es de alrededor de más de 40 mil habitantes por la presente administración**

Mexicali, B.C. martes 9 de diciembre 2025.- El Director General de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Tijuana (CESPT), Jesús García Castro presentó su propuesta de ingresos y egresos correspondiente al ejercicio fiscal 2026, en la sesión de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, presidida por la Diputada Julia Andrea González Quiroz.

Dicho proyecto contempla primordialmente el bienestar de la población, así como el aseguramiento del financiamiento del gasto público, implementando acciones que hagan más eficiente la utilización de los recursos que permita el crecimiento de los servicios de agua potable y saneamiento que se otorgan a los municipios de Tijuana y Playas de Rosarito.

Para el 2026 el proyecto de ingresos es por un monto de 7 mil 864 mdp, siendo un ingreso de 7 mil 131 mdp a través de la eficiencia comercial; y 271 mdp a través de las cuentas por cobrar (adeudos recuperados de usuarios morosos). Estos dos rubros representan el 94.12 por ciento de los ingresos.

En esta sesión ampliada de la Comisión de Hacienda y Presupuesto, participaron además de la Diputada Julia Andrea González, las diputaciones: Tere Ruiz, Adriana Padilla, Jaime Cantón Rocha, Michelle Tejeda, Montse Murillo, Alejandra Ang y Mayola Gaona.

Durante la fase de cuestionamientos, la Diputada Adriana Padilla preguntó al funcionario sobre el porcentaje de la red de agua en Tijuana que ha superado su vida útil y representa un mayor riesgo de ruptura y sobre cuáles son los planes de sustitución.

Le respondió que el porcentaje de la red que requiere sustitución es del 30 por ciento, y en promedio su vida útil es aproximadamente de veinticinco años. En situaciones de emergencia este organismo atiende cualquier circunstancia como la de Los Pinos, donde tienen una reparación de 250 metros lineales del acueducto Aguaje- Florido, que va a permitir que no tenga fugas, por cerca de tres décadas.

Con respecto a la pregunta formulada por el Diputado Jaime Cantón relativa a cómo se ha avanzado para llevar más agua a las comunidades de dicha ciudad, a partir del inicio de la administración encabezada por la Gobernadora del Estado, correspondió al Titular de la Unidad de Planeación, Alberto Machado darle respuesta.



"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"

Señaló que recibieron la administración en 2022 con alrededor del 98 por ciento de la cobertura de servicio de agua potable. Y cada año la población beneficiada por inversión en ampliación de cobertura, es de alrededor de más de 40 mil habitantes, durante los cuatro años de administración y están concluyendo con el 99.7 por ciento de la población total de alrededor de 2.2 millones de habitantes, incluyendo Rosarito y Tijuana.

Los cuestionamientos de las diputaciones giraron en torno a temas como: Deterioro de la red de agua potable y alcantarillado, pavimentación durante este año y como se ha avanzado en el porcentaje de reducción de tandos durante este año, bacheo, pavimentación y cobertura del agua, entre otros.

El Director de CESPT, Jesús García, se hizo acompañar por el siguiente funcionariado: la Subdirectora de Administración y Finanzas, Amelia Cornejo Arminia; el Titular de la Unidad Jurídica, Karelly Ruiz Berumen; el Subdirector Técnico, José Díaz Verdugo; el Subdirector Comercial, Marco Antonio Barraza Diarte; y el Titular de la Unidad de Planeación, Carlos Alberto Machado.